

通算 41 組目

～祝♡ご成婚～

YOU & YOU “41 組目”のご夫婦が誕生しました。
おめでとうございます！お二人は、平成 30 年 5 月に開催した交流会「大草原 de 婚活 in 山都町」にて意気投合。
交際期間約 2 年 6 ヶ月でのご入籍です。末永くお幸せに・・・♡

～会員募集中～

春は出会いの季節です！現在、コロナ禍にて出会いがなく、県内外の女性からの問い合わせや会員登録が増えています！YOU & YOU では、今後も様々な交流会を予定しております。楽しみながら“素敵な出会い”を探してみませんか？まずは、会員登録を。登録は、下記の問い合わせフォームから投稿いただくか、事務局または結婚相談員までお問い合わせください。

対象者 男性：山都町に在住もしくは勤務している 20 歳から 49 歳の独身の方
女性：県内外問わず 20 歳から 49 歳の独身の方

会員登録はこちら↓↓

会員になると	✓ 専属の婚活アドバイザーが、出会いから交際開始まではもちろん、結婚までのアドバイスを行います。
	✓ 町が主催する婚活イベント（交流会）情報を優先的にご案内します。
	✓ イベント（交流会）が苦手な方には、個人紹介を行います。



問合せ先 YOU&YOU事務局（役場山の都創造課）坂元・吉田
【電話番号】0967-72-1158【専用電話】090-9565-9589
【専用アドレス】marriage.support@town.kumamoto-yamato.lg.jp



わたしたちの人間として生きていくうえで 193

誰もが人間として生きていくうえで 193 侵すことのできない当然の権利
これが『人権』です

人権作文紹介

令和 2 年度の人権作文を紹介します。今月号は、清和中学校 1 年生「当時」の渡邊 由萌乃さんの作文です。

さかせよう 笑顔の花を

朝起きてテレビを見ると日課のように目にするコロナウイルスのニュース。そこでおこる数々の「コロナ差別」。私はそのニュースを見るたびにすごく疑問に思う。

なぜ、罪のない人達を差別するんだろう？自分がかかりたくないというのとは分るけど、その人達はコロナにかかっていないのに、ちがう所から来たとか、病院で働いているからという事でなぜ差別がうまれるのだろう？と。そのニュースが流れるたびにこの疑問が頭をよぎる。差別のことは、学校での人権学習で、コロナウイルスについてくわしく学び、なぜ差別がうまれるのかを深く考えた。そして、先生方が話をされ



た中でとても心に残る話があった。それは、一人の男性がコロナに感染してしまい、その男性は、自分がコロナに感染したことを全国の人達に言ったのだ。そして、差別のことを語った。差別を受けた苦しみや思いを、たくさんの人たちに伝えた。私はこの男性の勇気が誇らしく、とても感動した。もし、私が男性の立場だと考えたら、あの行動は思い浮かばなかったと思う。でも、その男性は、立ちはだかっただけで、勇気と差別で苦しんでいる人達の思いを背負って打ち破った。すごいなあとは心の中でそう思った。

他にもおかしいと思ったことがある。それは、一人の子どもがコロナに感染して、それが近所などに広まり、その子どもが家族までもが差別されてしまったということだ。まわりの人たちからは、変な目で見られ、タクシーにも乗せてくれない。「子どもが感染してしまった。」という

やまと文化の森だより

企画展のご案内 ※新型コロナウイルス感染症の状況により、内容が変更になる場合があります。

○～懐かしくて、新しく、美しい～ 竹細工 三人展
期間：4月1日～4月30日 ※最終日は15:00までの展示となります。
竹工芸教室に20年以上通う、馬見原在住の森禎子さん、片倉絹代さん、門内智子さんによる作品展です。三人の師匠であり、日之影町で80年以上にわたって竹細工職人をされていた故・廣島一夫さんの「竹細工は生活に身についたもの。見るもんじゃない、使うもんじゃ。」という口癖が聞こえてきそうな作品の数々をお楽しみください。



○～こんなの見たことない！～藤川道博スクラップアート展
期日：4月29日～5月16日 ※最終日は15:00までの展示となります。
身近にあるベアリングや消火器、農業用金属資材を使った精巧なアート作品の数々に驚くこと間違いなし！



○さをりひろば山都作品展
期日：5月2日～5月9日 ※最終日は15:00までの展示となります。
毎回好評をいただいている山都さをり織り教室（馬見原島崎順子さん主宰）の皆さんによる彩り豊かで斬新なデザインの作品が並びます。今回はどんな作品に出合えるか楽しみです！



問合せ先 山都町下市 16 番地 ☎ 72-9400 開館時間 9:00～17:00 入館無料
休館日 毎週月曜日（月曜日が祝日又は振替休日の場合はその翌日）、年末年始等

人権擁護委員会について

人権擁護委員とは？

理由だけで差別をするなんておかしいと思う。その子どもはすごく苦しい思いでいっぱいだと思うし、その子の家族も苦しい思いで生活しているのかもしれない。なぜそういう苦しい思いをさせていることに気づかないのだろうか。どれだけ予防をしていたとしても、いつ自分が感染するかわからないので怖いと思うし、誰が感染するかわからない。

人権擁護委員は、地域住民に人権について関心を持ってもらえるような啓発活動を行ったり、人権について相談を受けるなどの活動を行っています。
「人権を侵害された」という相談があった場合には、法務局の職員と

協力して調査等に携わり、事案の円滑な解決を図ります。

「人権擁護委員」の紹介

山都町では町長より推薦されて法務大臣から委嘱を受けられた7名の人権擁護委員がおられます。

今回、3月31日を持ちまして任期満了となりました菅原 健二さん（蘇陽）です。菅原さんは長期にわたり人権尊重思想の普及に努めてこられました。お疲れ様でした。



また、4月1日を持ちまして着任されました小屋迫 厚文さん（蘇陽）です。よろしくお願ひします。

